
МУНИЦИПАЛЬНЫЙ ВЕСТНИК ПОСЕЛКА

Выпуск № 27 2015 г.
Информационный бюллетень

«Единая Россия» сформирует предложения 

по развитию инклюзивного образования

19 ноября в рамках партийного проекта 
«Детские сады – детям» состоялся методи-
ческий семинар-совещание в режиме виде-
оконференции на тему: «Работа с дошколь-
никами с ограниченными возможностями 
здоровья»

«Единая Россия» сформирует предложе-
ния по развитию сферы инклюзивного до-
школьного образования. Об этом заявила, ру-
ководитель проекта «Единой России» «Дет-
ские сады – детям», зампредседателя коми-
тета Госдумы по образованию Алена Арши-
нова, выступая на методическом семинаре.

Как отметила депутат, «Единая Россия» 
проводила мониторинг доступности детских 
садов для детей с ограниченными возможностями 
здоровья. «Он показал, что инклюзивными являются 
только 10 процентов дошкольных учреждений. При 
этом данные 10 процентов – это наследие уже суще-
ствовавшей ранее системы инклюзивного образова-
ния, которая во многом не отвечает сегодняшним 
требованиям», – констатировала Алена Аршинова.

По ее словам, в 32 субъектах, в которых проводил-
ся мониторинг, стоит на учете 13 тысяч детей с огра-
ниченными возможностями здоровья. «Для них ус-
ловия обучения созданы только в 150 детских садах. 
Только 130 детских садов в данных регионах могут 
принять детей с нарушением зрения, 46 – с наруше-
нием слуха, 2368 – с нарушением речи, 530 – с задер-
жкой психического развития, 129 – детей со сложной 
структурой дефектов», – рассказала Алена Аршинова.

Она обратила внимание на то, что в большинст-
ве детских садов не предусмотрено присутствие ас-
систентов, которые занимались бы детьми с ограни-
ченными возможностями здоровья. «Группы в дет-
ских садах перегружены и без ассистентов рабо-
тать с детьми с ограниченными возможностями тя-
жело», – подчеркнула парламентарий.  

Алена Аршинова добавила, что в России проис-
ходит также сокращение образовательных органи-

заций специального образования, сокращается чи-
сло психолого-педагогических и медико-социаль-
ных центров.

В работе селекторного совещания приняла учас-
тие региональный координатор федерального пар-
тийного проекта «Детские сады – детям», депутат 
Законодательного Собрания, член фракции «Еди-
ная Россия» Светлана Нестерова.

«Как показывает опыт, дети с ограниченными воз-
можностями развиваются гораздо активнее, если на-
ходятся в инклюзивных дошкольных учреждениях, 
в то время как, обучаясь в специальном учреждении 
для инвалидов, они изолированы от реального об-
щества. Преимуществом инклюзивного образования 
является то, что такие дети не замыкаются в стенах 
коррекционных центров, а живут дома вместе с ро-
дителями, общаются со сверстниками. Для ребенка 
с особенностями развития должна быть разработана 
специальная программа обучения. Кроме того, в слу-
чае необходимости, за воспитанником должен закре-
пляться тьютор, который будет сопровождать его на 
протяжении всего воспитательного процесса, помо-
гая адаптироваться. Необходимо начать серьезно за-
ниматься подготовкой кадров в данной сфере», – от-
метила Светлана Нестерова.

Вячеслав Макаров: 

«Единая Россия» консолидирует общество

Уважаемые коллеги!
От всей души поздравляю вас с Днем рожде-

ния Партии!
За годы плодотворной деятельности «Единая 

Россия» сформировала команду настоящих про-
фессионалов. В рядах Партии выдающиеся дея-
тели культуры и спорта, предприниматели, ра-
бочие, профессиональные управленцы, учите-
ля и врачи, талантливая молодежь. Всех нас объ-
единяют общие ценности, цели и задачи. «Еди-
ная Россия» сплотила людей, которые делают 
все для благополучного развития и процвета-
ния нашего любимого города и страны.

Мы та Партия, которая взяла на себя боль-
шую ответственность за судьбу государства. 
Наша фракция в Законодательном Собрании, 
фракции в муниципальных советах всегда до-
бивались результата, предлагали решения, от-
вечающие актуальным запросам петербуржцев. 
Мы – не просто Партия большинства, а реаль-
ный политический базис современного демо-
кратического общества.

Именно с этим связана поддержка, которую 
люди оказывают нам на выборах. Она, прежде 
всего, свидетельствует о высокой оценке пе-
тербуржцами политического и экономическо-
го курса «Единой России», её способности чет-
ко и слаженно действовать в условиях полити-
ческой конкуренции.

Важно не останавливаться на достигнутом. На 
большое доверие петербуржцев мы ответим си-

стемной, слаженной, продуктивной работой.
Уважаемые однопартийцы!
От всей души желаю новых достижений, но-

вых идей и энергии для их реализации. Креп-
кого вам здоровья, счастья!

Елена Киселева: Петербург вошел в топ 10 

национального рейтинга доступности среды 

для инвалидов

19 ноября в Белом зале Мариинского дворца со-
стоялись депутатские слушания на тему «О форми-
ровании доступной среды жизнедеятельности для 
инвалидов в Санкт-Петербурге», организованные ко-
миссией Законодательного Собрания Санкт-Петер-
бурга по социальной политике и здравоохранению

В мероприятии приняли участие сотрудники про-
фильных комитетов Правительства СПб, заместите-
ли глав администраций Приморского, Центрального 
и Колпинского районов, представители региональ-
ных отделений всероссийских организаций инвали-
дов по зрению и слуху.

Выступая перед собравшимися,   член Президиума 
политсовета Санкт-Петербургского регионального 
отделения Партии «Единая Россия», депутат Законо-
дательного Собрания, председатель постоянной ко-
миссии по социальной политике и здравоохранению 
Елена Киселёва отметила, что в вопросе формирова-
ния безбарьерной среды Петербург достиг хороших 
результатов. Петербург вошел в топ 10 националь-
ного рейтинга доступности среды для инвалидов.

«Сегодня эффективно решаются проблемы людей 
с ограниченными возможностями: светофоры обо-
рудуются звуковыми сигналами, остановки тактиль-
ными плитками, увеличивается количество специ-
альных парковочных мест, а также пандусов для 
инвалидов-колясочников возле жизненно важных 
объектов. Все это становится возможным благодаря 
тесному сотрудничеству «Единой России» с органа-
ми исполнительной и законодательной власти, об-
щественными организациями и предприятиями», – 
подчеркнула Елена Киселева.

Также она напомнила, что в рамках федераль-
ного партийного проекта «Единая страна – доступ-
на среда» ведется мониторинг доступности соци-
альных объектов для инвалидов. Собранные дан-
ные дают более полное представление о состо-

янии социальной инфраструктуры с точки зрения 
комфорта для маломобильных групп населения, по-
могают устранить очевидные недостатки, строить 
планы на будущее.

По мнению депутата – единоросса, развитие ин-
фраструктуры должно вестись в рамках единой кон-
цепции, учитывающей основные потребности пе-
тербуржцев с ограниченными возможностями, осо-
бенно при строительстве новых микрорайонов. За-
стройщики должны идти навстречу людям с ограни-
ченными возможностями здоровья, предусматривая 
решения заранее.

Представитель общественной инспекции инвали-
дов в Санкт-Петербурге Виктор Панов отметил, что яв-
ляется целесообразным привлечение инвалидов для 
профессионального контроля уже на стадии разработ-
ки проекта строительства. Пандусами и подъемниками 
пользуются не только люди с ограниченными возмож-
ностями здоровья, но и мамы с колясками, которые так-
же относятся к числу маломобильных групп населения.

По итогам депутатских слушаний была принята 
резолюция, включающая в себя озвученные пред-
ложения и замечания участников.

Секретарь Санкт-Петербургского
регионального отделения
Партии «Единая Россия»,
Председатель Законодательного
Собрания Санкт-Петербурга В. С. Макаров

Уважаемые жители Выборгского района!

Уважаемые жители Выборгского района! 
Руководство УМВД России по Выборгскому району г. Санкт-Петербурга сообщает, что в последнее 

время на территории района участились случаи нападений на салоны сотовой связи, ювелирные ма-
газины и ломбарды, а также иные учреждения, у которых имеются в наличии денежные средства (АЗС, 
микро финансовые организации). Преступники действуют в основном группой по 2–3 человека, для со-
вершения преступного умысла используют маски и предметы, похожие на пистолеты. Так, 28 октября 
трое неизвестных вошли в магазин-ломбард «585 Невское золото» в доме П 1 по проспекту Энгельса. 
Угрожая сотрудникам ломбарда двумя пистолетами, преступников разбили витрину и похитили лотки 
с драгоценностями. Вольте го им забрать не удалось, так как сработала сигнализация и дымовая маши-
на. Преступники скрылись. Для предотвращения нападений на организации, имеющие денежные сред-
ства, а также иные предметы, представляющие немалую ценность, УМВД России по Выборгскому райо-
ну г. Санкт-Петербурга настоятельно рекомендует обеспечить качественный инструктаж обслуживаю-
щего персонала и сотрудников охранных предприятий, обеспечивающих безопасность магазинов, уста-
новить тревожные кнопки КТС, а также видеонабшодение в помещениях учреждений, и прилегающей 
территории с функцией записи. В случае совершения преступных посягательств немедленно сообщать 
в дежурную часть Управлении но телефонам: 02, 542-02-02 Подготовлено УМВД России по Выборгскому 
району г. СПб Руководство Управления Министерства внутренних дел Выбор] с кого района г. Санкт-Пе-
тербурга обращает Ваше вынимание, что в последнее время на территории района участились случаи 
совершения квартирных краж.

Уважаемые жители Выборгского района! 
Кражи совершаются, как правило, в будние дни и дневное время суток путем проникновения че-

рез окно, либо балкон, а также путем отжима (взлома) входной двери. Последний способ не требует 
мною времени и предварительной подготовки. Потерпевшими становятся, в основном, лица, не при-
нимающие профилактических мер. таких как установка охранной сигнализации, наличие надежных 
запирающих устройств. В большинстве случаев предметами преет иных посягательства являются 
фото, видео, аудиоаппаратура, оргтехника, а также ювелирные изделия, деньги. Кроме того, отмеча-
ется увеличение краж лицами, представляющимися сотрудниками различных коммунальных служб. 
Жертвами мошенников в данном случае, в основном становятся лица пожилою возраста, (ак. 8 октя-
бря 2015 юда после ухода двух мужчин, представившихся сотрудниками ЖЭКа, проводящими опи-
сание квартир для последующего косметического ремонта, 84-лстний пенсионер обнаружил отсут-
ствие крупной суммы денег. Руководство УМВД России но Выборгскому району обращаемся к жите-
лям района с просьбой принять дополнительные меры к защите своею имущества – установить ох-
ранную еш наливанию, надежные запирающие усфойсша. по впускать в свою квартиру незнакомых. 
Пели пришедшие к вам люди представляются сотрудниками государственных, коммунальных или со-
циальных служб, прежде чем впустить их в дом перезвоните в указанные организации и уточните ра-
ботают ли там такие сотрудники и где они находятся в данный момент. Пели Вы стали жертвой пре-
ступников, незамедлительно сообщите об я ом по телефону: «02». 542-02-02 (дежурная часть Управ-
ления) либо в ближайший отдел полиции. 

Подготовлено УМВД России но Выборгскому району г. СПб
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Правила пожарной безопасности 

в отопительный сезон

Во избежание возгораний, неукоснительно соблюдайте следующие правила:
– При розжиге печи недопустимо пользоваться легковоспламеняющими-

ся жидкостями.
– Размер дров должен соответствовать размерам топливника.
– Нельзя допускать перекаливания печи. Топить ее следует в течении не-

скольких часов до необходимого нагрева помещения, после дать печи остыть.
– Нельзя оставлять открытыми дверцы печи.
– Недопустимо сушить вблизи печи вещи и размещать близко к ней пред-

меты, которые могут воспламениться.
– Поверхности печей и дымовых труб следует систематически очищать от 

пыли и периодически обновлять (белить).
Важно своевременно производить ремонтные работы: при возникновении 

трещин заделать их, периодически осуществлять чистку дымоходов. Пожары от 
домовых печей, к сожалению, не редкость. И одной из самых распространенных 
причин является использование в качестве дымохода керамическую (асбесто-
цементную) или металлическую трубы. Когда металлическая труба пересекает 
деревянные перекрытия, они нагреваются, в результате чего могут воспламе-
ниться. Что касается керамической трубы, то при длительном ее использова-
нии асбест начинает отслаиваться, что может привести к тому, что труба просто 
лопнет. Дабы предотвратить подобные варианты событий, трубы необходимо 
обложить кирпичом. Такая кирпичная кладка должна подниматься выше кры-
ши. Если дымоход металлический, то в диаметре одного метра на уровне пере-
крытия не должно располагаться никаких горючих материалов.

Чтобы обогреватель защитил нас от холода и при этом не стал причиной ог-
ненной беды, напоминаем основные правила пожарной безопасности при ис-
пользовании электрообогревателями:

– помните, что у каждого прибора есть свой срок эксплуатации, который 
в среднем составляет около 10 лет. Использование свыше установленного сро-
ка может привести к печальным последствиям;

– систематически проводите проверку исправности электропроводки, ро-
зеток, щитков и штепсельных вилок обогревателя;

– следите за состоянием обогревательного прибора: вовремя ремонтируй-
те и заменяйте детали, если они вышли из строя;

– используйте приборы, изготовленные только промышленным способом, 
ни при каких обстоятельствах не нужно использовать поврежденные, само-
дельные или «кустарные» электрообогреватели;

– избегайте перегрузки электросети в случае включения сразу нескольких 
мощных потребителей энергии;

– не оставляйте включенным электрообогреватели на ночь, не используй-
те их для сушки вещей;

– не позволяйте детям играть с электрообогревателями;
– устанавливайте прибор на безопасном расстоянии от занавесок или ме-

бели;
– не используйте обогреватель в помещении с лакокрасочными материала-

ми, растворителями и другими воспламеняющимися жидкостями. Также нель-
зя устанавливать электрообогреватель в захламленных и замусоренных по-
мещениях;

– регулярно очищайте обогреватель от пыли – она тоже может воспламе-
ниться;

– не пропускайте сетевые провода обогревателя под коврами и другими по-
крытиями; не ставьте на провода тяжелые предметы, например, мебель;

– следите за тем, чтобы электровилки и розетки не нагревались, это первый 
признак неисправности электроприбора или перегрузки сети.

Да, правил достаточно много, но их необходимо запомнить. Ведь это залог 
безопасности Вас и Ваших близких.

СПб ГКУ «Пожарно-спасательный отряд противопожарной
службы Санкт-Петербурга по Выборгскому району»

ОНД Выборгского района ГУ МЧС по г. Санкт-Петербургу

Госавтоинспекция 

с наступлением холодов рекомендует

В связи с прогнозируемым наступлением периода отрицатель-
ных температур атмосферного воздуха и осадков в виде снега, воз-
никает высокая вероятность образования на дорожном покры-
тии зимней скользкости в виде стекловидного льда, слоя рыхло-
го снега или слоя уплотненного снега (так называемого «снежно-
го наката»). Иногда наблюдается возникновение нескольких видов 
зимней скользкости одновременно. Негативный эффект данного 
природного явления заключается в серьезном снижении коэф-
фициента сцепления шин автомобиля с дорожным покрытием и, 
как следствие, в потере возможности управления транспортным 
средством, что зачастую приводит к совершению ДТП, в том числе 
с человеческими жертвами. В первую очередь, исходя из особен-
ностей своего расположения, замерзанию подвергаются пролет-
ные строения мостовых сооружений (особенно проходящих че-
рез водные препятствия), участки дорог, проходящие в непосред-
ственной близости от водотоков (набережные), а также подвер-
женные образованию тумана.

С учетом изложенного Госавтоинспекция рекомендует водите-
лям соблюдать следующие нехитрые правила, которые позволят 
сохранить жизнь, здоровье, имущество и нервы как себе и собст-
венной семье, так и окружающим.

1. Перестройте свой тип вождения автомобиля применитель-
но к зимним условиям. Резкие ускорения и торможения должны 
быть исключены из практики на всю зиму. Лучше уступить дорогу 
нетерпеливому коллеге по рулю, мечущемуся в пробке, чем долго 
и нудно заниматься разбором происшествия и восстановлением 
автомобиля, утешая себя мыслью о собственной правоте.

2. Срочно «переобуйтесь»! Безусловно зимняя, и даже «ши-
пованная» резина не станут панацеей от любой беды на доро-
ге, но коэффициент сцепления, а значит и вашу безопасность, 
повысят в 2–3 раза. Неразумно не использовать такую возмож-
ность.

3. Залейте в бачок омывателя незамерзающую жидкость! Про-
тивогололедные реагенты и грязь из под колес двигающегося впе-
реди грузовика не позволят видеть что-либо вне салона автомо-
биля без систематического очищения лобового стекла, невозмож-
ного при замерзшей в бачке воде.

4. При использовании дизельного топлива, в целях исключе-
ния аварийного прекращения движения автомобиля и, возможно, 
последующего дорогостоящего ремонта двигателя, заранее обес-
печьте соответствие классификации топлива сезону.

5. С учетом раннего наступления темноты и позднего рассве-
та ежедневно проверяйте исправность внешних световых прибо-
ров автомобиля. Обязательно проверьте наличие знака аварий-
ной остановки, который единственный сможет обозначить ваш 
автомобиль в темное время суток при отказе или повреждении 
внешних световых приборов.

6. Выезжая за пределы города, проверьте наличие и ком-
плектность аптечки и положите в багажник теплую одежду: при 
отказе двигателя в сильный мороз это позволит сохранить здо-
ровье.

7. Будьте внимательны к себе и окружающим, не оставляйте 
в беде дрожащих на морозе у заглохнувшей машины коллег по 
рулю и их пассажиров.

Информация Госавтоинспекции

В период с 30 ноября по 10 декабря 2015 г. в рамках мероприя-
тия «Инвалид» во всех районах города пройдут рейды, направлен-
ные на проверку парковочных мест предназначенных для тран-
спортных средств инвалидов.

Сотрудники Госавтоинспекции проверят: наличие на гостевых 
стоянках у гипермаркетов и торговых центров, а так же у социаль-
но значимых объектов, соответствующих дорожных знаков и раз-
метки, а так же законопослушность и сознательность водителей.

Профилактическое мероприятие «АВТОБУС»

На территории Выборгского района Санкт-Петербурга за 10 
месяцев 2015 года с участием автобусов было зарегистрирова-
но 16 ДТП, из них по вине водителей автобусов 3 ДТП. В этих ДТП 
24 человека получили ранения различной степени тяжести. Во-
дители автобусов, нарушившие Правила дорожного движения, 
привлечены к административной и дисциплинарной ответст-
венности.

В целях снижения уровня аварийности и повышения безопа-
сности на транспорте, осуществляющем перевозки пассажиров ав-
тобусами, Государственной инспекцией безопасности дорожного 
движения на территории Санкт-Петербурга и Ленинградской об-

ласти с 23 по 29 ноября 2015 года проводится профилактическое 
мероприятие «Автобус». 

В ходе мероприятия сотрудники ГИБДД проведут дополнитель-
ные проверки пассажирского транспорта на отправных, конеч-
ных пунктах и по маршруту движения, на предмет выполнения 
ими нормативно – правовых актов в области обеспечения безопа-
сности дорожного движения. Особое внимание будет уделяться 
техническому состоянию транспортных средств и транспортной 
дисциплине водителей.

ОГИБДД УМВД России по Выборгскому району
г.Санкт-Петербурга

Ирина Соколова: «Единая Россия» настаивает 

на гарантированной индексации пенсий в 2016 году

В приемную депутата Государственной Ду-
мы, заместителя председателя Комитета по 
труду, социальной политике и делам ветера-
нов, члена Президиума Санкт-Петербургского 
регионального политсовета Партии «Единая 
Россия» Ирины Соколовой обращается боль-
шое количество пенсионеров за разъяснени-
ями по поводу индексации пенсий в 2016году

Как пояснила депутат, Правительство Рос-
сийской Федерации внесло в Государственную 
Думу проект федерального закона об измене-
нии сроков вступления в силу (приостановле-
нии действия) в очередном финансовом году 
и плановом периоде отдельных положений фе-
деральных законов, не обеспеченных источни-
ками финансирования в очередном финансо-
вом году и плановом периоде. Законопроек-
том предлагается приостановить до 1 января 
2017 года действие норм Федеральных Законов 
«О страховых пенсиях» и «О государственном 
пенсионном обеспечении в РФ», устанавлива-
ющих порядок и условия индексации страхо-
вых и социальных пенсий, и изменить порядок 
и условия индексации страховых и социальных 
пенсий в 2016 году – только на 1 год. Индекса-
цию страховых и социальных пенсий в следу-
ющем году предлагается провести в два этапа.

Первый этап – это индексация страховых 
пенсий на 4 % с 1 февраля 2016 года и соци-
альных пенсий на 4 % – с 1 апреля. Во втором 

полугодии предлагается осуществить допол-
нительную индексацию, исходя из возможно-
стей федерального бюджета и бюджета Пен-
сионного Фонда по результатам их исполне-
ния в первом полугодии 2016 года.

По мнению думского Комитета по труду, со-
циальной политике и делам ветеранов, такая 
формулировка условий проведения дополни-
тельной индексации является неприемлемой. 
Комитет считает, что вторая индексация долж-
на быть обязательной, причём срок ее прове-
дения и размер индексации должны быть уста-
новлены отдельным федеральным законом.

Согласно законопроекту, с 2016 года не бу-
дут индексироваться страховые пенсии рабо-
тающим пенсионерам, в период их работы. Но 
ежегодный перерасчет пенсий для них сохра-
нится. Факт работы пенсионера с 1 апреля бу-
дет определяться ежемесячно на основании 
сведений, представляемых работодателем 
в Пенсионный Фонд.

Для первой индексации с 1 февраля 
2016 года факт работы пенсионера, по мне-
нию Комитета, должен устанавливаться по 
данным индивидуального (персонифициро-
ванного) учета на последнюю дату предостав-
ления таких сведений работодателем в Пен-
сионный Фонд.

При этом законопроектом предусматри-
вается, что пенсионер может лично предо-

ставить в Пенсионный Фонд сведения о фак-
те работы либо о её прекращении.

Слабым местом законопроекта, считают де-
путаты, является то, что в настоящее время не 
определено, в каком размере будет выплачи-
ваться пенсия пенсионеру после прекращения 
им работы – с учетом всех индексаций, прохо-
дивших в период его работы, или без их учета.

По мнению Ирины Соколовой, пенсия долж-
на увеличиваться на всю пропущенную за вре-
мя работы индексацию, и это должно быть чет-
ко установлено в законе. Кроме того, необходи-
мо определить, какая стоимость пенсионного 
балла, и какой размер фиксированной выпла-
ты будут применяться при назначении пенсии 
в 2016 году, т. е. новым пенсионерам.

К законопроекту имеются достаточно 
большое количество замечаний, которые бу-
дут устранены ко второму чтению, подчерки-
вают в Госдуме.

ОГИБДД УМВД России 
по Выборгскому району Санкт-Петербурга информирует


